

BOLETÍN DE PRENSA No. 401 ->>

Serie presentada por el Museo Memoria y Tolerancia, con programas de la BBC, recorrerá fragmentos del pasado desencadenados por sentimientos como el odio y el racismo.

A partir de agosto, la población de Aguascalientes revivirá hechos históricos que marcaron a la humanidad y reflexionará sobre los elementos necesarios para una convivencia social y armónica, a través de la serie “Memoria y Tolerancia”; una producción integrada por seis programas de la BBC, y presentada por el Museo Memoria y Tolerancia.

Memoria y Tolerancia se integra a la programación de TV UAA, el próximo 11 de agosto a las 20:00 horas, con el estreno de su primer capítulo. Esta es una serie que invita a reflexionar sobre el respeto, la empatía y la tolerancia como valores necesarios para una convivencia armónica en nuestra sociedad. En cada capítulo se reviven hechos históricos desencadenados por la intolerancia, el odio o el racismo.

La serie se transmitirá semanalmente por TV UAA Canal 106 de Gigacable, y estará conformada por los programas: La búsqueda de la Redención, El asesinato de Martín Luther King y la liberación de Nelson Mandela, La tregua de Navidad de 1914, Crisis de la Guerra Fría, El camino a la Revolución y El Racismo.

La proyección de esta serie en Aguascalientes forma parte de la campaña en México del Museo Memoria y Tolerancia para promover una cultura y un mensaje de tolerancia. A través de la serie, el Museo comparte su misión de enseñar y difundir en la sociedad mexicana la importancia de la tolerancia y la diversidad, alertando del peligro de la indiferencia, la discriminación y la violencia para crear conciencia, respeto y responsabilidad en cada individuo y tomando como punto de partida a la memoria histórica y al significado de genocidio.

“Ser conscientes del ayer nos convierte en responsables del futuro” es el mensaje de la serie “Memoria y Tolerancia”, que será transmitida por TV UAA Canal 106 de Gigacable, a partir del jueves 11 de agosto a las 20:00 horas con repetición los domingos a la 21:30.

Importante destacar que el Museo Memoria y Tolerancia surgió en 1999 como una asociación sin fines de lucro, cuyo objetivo es generar tolerancia por medio de la memoria. Así, a través de un museo ubicado en la Ciudad de México, remite a hechos históricos mundiales y siembra en el público la conciencia del pasado, así como la preocupación por construir un mejor país. El Museo cuenta con sala de exhibiciones, biblioteca, mediateca, área para exposiciones temporales, auditorio y un centro educativo para impartir diferentes actividades afines a la institución ([www.myt.org.mx](http://www.myt.org.mx)).